
 

Sinnvolle Nutzung für das 
Martin Birmann-Areal 
In Liestal gibt es einige brachliegende Areale. 

Herausheben möchte ich die Pavillonbauten 

im Martin-Birmann Spital, welche schon seit 

2002 leer stehen. Kann es sich der Kanton 

leisten, derart grosse Flächen über Jahre 

einfach ungenutzt stehen zu lassen und nur 

als Parkplatz zur Verfügung zu stellen? Die 

Anbindung an den ÖV würde es erlauben, 

eine gemischte Nutzung dieses Areals sinn-

voll zu realisieren. Ein Gewerbepark, stilles 

Gewerbe mit Wohneinheiten oder etwas 

 Gewagtes für Freizeit und Kultur wären 

 Op tionen, die sich anbieten. Der Nutzen einer 

solchen Umstrukturierung liegt auf der Hand, 

ob es nun zusätzliche Steuereinnahmen  

oder eine qualitative Verbesserung für den 

 Lebensraum in Liestal wäre. Es muss sich 

etwas tun. Die FDP Liestal ist bereit dafür. 
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